

## Startschuss zur Demenzkampagne

(mp) – Mit einem Theaterabend beginnt die Stadt Ostfildern morgen ihre Demenzkampagne „Wir sind Nachbarn“. Um 20 Uhr eröffnen Oberbürgermeister Christof Bolay und Gabriele Beck von der Leitstelle für ältere Menschen im Theatersaal an der Halle in Nellingen den Veranstaltungsreigen.

Anschließend nähert sich das Improvisationstheater Knotenpunkt aus Zürich mit dem Theaterstück „Rosa ist reif“ spielerisch einem Leben mit Demenz. Auch das Publikum wird im zweiten Teil des Stücks in die Handlung mit einbezogen.

Das Mitmachen ist ein Vorgeschmack auf die angestrebten Ziele von „Wir sind Nachbarn“. Die Kampagne soll mit 27 Veranstaltungen das bürgerschaftliche Engagement stärken und die Demenzkrankheit transparenter machen. Dazu gibt es Filmabende, Vorträge, Lesungen, Ausstellungen und Diskussionsrunden. Den Abschluss von „Wir sind Nachbarn“ bildet eine große Gala am 20. Juni 2008.

■ Karten für das Theater „Rosa ist reif“ kosten sowohl im Vorverkauf als auch an der Abendkasse 5 Euro. Bestellungen unter ☎ 07 11/3 40 48 00 oder ☎ 07 11/3 40 41 44.

■ Informationen zur Kampagne unter [www.demenz-ostfildern.de](http://www.demenz-ostfildern.de)